



Änderungsantrag

der Fraktionen von CDU und FDP

HSH Spitzelskandal aufklären - Schaden vom Land Schleswig-Holstein abwenden

Drucksache 17/ 822

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag spricht sich für eine schnelle und konsequente Aufklärung der erhobenen Vorwürfe einer angeblichen Bespitzelung von Vorstandsmitgliedern und Mitarbeitern der HSH Nordbank aus, damit weiterer Schaden von der Bank und vom Land Schleswig-Holstein als Anteilseigner abgewendet wird. Sollten sich die Vorwürfe bestätigen, ist dafür Sorge zu tragen, dass die erforderlichen personellen und organisatorischen Konsequenzen gezogen werden.

Tobias Koch, MdL
und Fraktion

Wolfgang Kubicki
und Fraktion